

## 14 Sports

Handball/Vie des club - ASMA présente sa moisson de la saison à sa hiérarchie

## Rolland Engone, un président actif comblé

Jean-Paulin ALLOGO

Port-Gentil/Gabon

**LE** handball gabonais ayant déjà clos sa saison sportive 2014-2015, l'heure est maintenant au bilan, aux enseignements et aux perspectives. A Port-Gentil, Athlétique Solidarité Mandji (ASMA), un club affilié à la ligue de handball de l'Ogooué-Maritime, s'est récemment plié à ce rituel.

En effet, les membres du bureau directeur et ceux de l'encadrement technique sont allés présenter le fruit de leurs efforts au président actif, Rolland Engone, responsable de la société EGATECH, le principal sponsor d'ASMA. On retiendra qu'au cours de la saison sportive 2014-2015 qui s'achève, ASMA est sortie vainqueur de la Coupe de la ligue chez les seniors hommes, et champion provincial en minimes hommes et dames. Ce sont ces différents prix



Photo : Jean Paulin Allogo

**Le capitaine d'ASMA remettant le trophée de vainqueur de la Coupe de la ligue au président actif Rolland Engone (D). Photo de droite : Tous les trophées enlevés par son équipe, tenus ici par le président Engone.**

que la formation, dont Jean Iboulia est le président-fondateur, a présentés et remis au président actif Rolland Engone. Celui-ci a profité de cette occasion pour remercier les athlètes et les encadreurs techniques pour le travail accompli tout au long de la saison. « *Merci pour la moisson que vous me présentez aujourd'hui. Je vous exhorte à fournir plus d'efforts pour ramener d'autres trophées* », a déclaré M. Engone, la gorge serrée, au-

tant par l'émotion, la joie que par la satisfaction. Pour joindre l'utile à l'agréable, le président actif d'ASMA, qui fut un ancien joueur de handball dans les équipes de Ndambo (nom de l'équipe du lycée d'Etat de Port-Gentil), de Ndella et de Capo, a remis des enveloppes pour chaque trophée et a offert un grand buffet à ses hôtes.

Tout est donc bien qui finit bien. Et à la saison prochaine !



Photo : Jean Paulin Allogo



Photo : Jean Paulin Allogo

**Vue partielle de l'assistance composée de joueurs et encadreurs techniques.**

Football/6e édition du tournoi de détection de jeunes talents à Ntounm - Le point après la 2e journée

## Ogla et Assora FC déjà en quarts de finale

PSNB

Ntounm/Gabon

**Tombeurs respectivement de Zoumountha (4-1) dans le groupe C et de l'AS Val (2-1) dans le groupe D, les deux formations totalisent 6 points chacune, synonyme de qualification dans le top 8.**

**LE** tournoi de détection de jeunes talents, initié par le député du 1er siège du

Komo-Mondah, Julien Nkoghe Bekale, poursuit son petit bonhomme de chemin. En effet, la compétition qui se déroule depuis le 18 juillet écoulé sur les stades Robert Bekale et Cim Gabon, dévoile petit à petit l'identité des équipes qualifiées pour les quarts de finale. C'est ainsi qu'au terme de la 2e journée de la phase de poules, qui s'est disputée le week-end dernier, le public a assisté à la victoire d'Ogla sur Zoumountha (4-1) dans le

groupe C et d'Assora FC devant AS Val (2-1), dans le groupe D. Grâce à ce succès, Ogla, qui totalise 6 points (+4), s'empare non seulement de la première place dans sa poule, mais aussi oblitère son ticket pour les quarts de finale. Idem pour Assora FC qui occupe la première place du groupe D avec 6 points (+4).

Les autres équipes en lice doivent encore faire leurs preuves pour se frayer une place au soleil. C'est le cas de l'AS Solidarité. Après son faux pas de la journée inaugurale (0-5) face à Chane FC (tenant du titre), cette formation occupe la 3e place dans le groupe A grâce à son succès face à Mieng FC (2-1). Cette équipe, qui dispute son dernier match de poule contre UJAN (2e, 4 points, +1), a besoin d'une victoire pour se qualifier pour les quarts de finale. Dans cette poule, Chane FC (1er, 4 points, +5) a, lui, besoin d'un match nul devant Mieng FC (bon dernier avec 0 point au compteur, -2) pour poursuivre la compétition.

Après sa courte défaite contre Harlem (1-0) et son nul face à Génération nouvelle (1-1), l'équipe de Nkan FC (4e, 1 point) joue gros, dans le groupe B, face à AS Damo (3e, 3 points). Elle n'a pas droit à l'erreur si elle veut continuer son aventure dans cette



Photo : Prosper Sax Nze Bekale

**Le coup d'envoi du tournoi avait été donné par le parrain, Julien Nkoghe Bekale (chapeau).**

épreuve. Les quarts de finales de cette compétition sont prévus pour les 2 et 5 août, suivis des demi-finales, le 8 août et la finale le 17 août à 15 heures au stade Robert Bekale, en présence certainement du parrain, Julien Nkoghe Bekale. Celui-ci qui avait d'ailleurs donné le coup d'envoi de cette 6e édition, il y a deux semaines, accompagné du préfet du Komo-Mondah, Alphonse Débat Passantère, du maire de la commune de Ntounm, Juste Parfait Biyogo b'Otogo et plusieurs invités, ainsi que les filles et fils de la contrée.

**Tous les résultats de la 2e journée, disputée le week-end dernier :**

AS Solidarité/Mieng FC : 2-1  
UJAN/Chane FC : 2-2  
AS Damo/Harlem : 2-1  
Nouvelle Génération/Nkan FC : 1-1

Coco Nto/Venez voir : 0-4  
Zoumountha/Ogla : 1-4  
Assora/AS Val : 2-1  
CSN/Soleil FC : 0-0

**Programme de la 3e et dernière journée :**

**Poule A :**  
14 h : AS Solidarité/UJAN (Robert Bekale)  
14 h : Nkan FC/AS Damo (Cim Gabon)

**Poule B :**  
16 h : Mieng FC/Chane FC (Robert Bekale)  
16 h : Harlem/Nouvelle Génération (Cim Gabon)

**Poule C :**  
14 h : Coco Nto/Zoumountha (Robert Bekale)  
14 h : Assora FC/Soleil (Cim Gabon)

**Poule D :**  
16 h : Ogla/Venez voir (Robert Bekale)  
16 h : CSN/AS Val (Cim Gabon)

## Anniversaire



**En ce jour particulier Maman chérie nous te souhaitons Joyeux Anniversaire pour tes 50 ans. Tes enfants, tes nièces et neveux.**

## Brèves

**•Football**  
**L'Algérie ferme sa porte aux joueurs étrangers**

Les clubs algériens de football ne sont plus autorisés à recruter à l'étranger, en raison de la crise financière qui a fait perdre au pays la moitié de ses revenus pétroliers, annonce la fédération nationale (FAF). "Les joueurs disposant d'un contrat pourront jouer jusqu'à la fin de leur engagement avec le club", précise la fédération. En Algérie, les transferts de devises vers l'étranger sont régis par une réglementation extrêmement sévère. Les clubs doivent s'adresser à la Banque centrale, qui vient de durcir ses règlements.

**•Côte d'Ivoire/Canada**  
**Drogba rejoint l'Impact Montréal**

Didier Drogba a conclu, le 27 juillet, un accord avec l'Impact Montréal et va donc quitter les terrains européens pour le Championnat nord-américain de football (MLS). Le montant de la transaction n'a pas été dévoilé, "tel que le stipule la politique de la MLS". A 37 ans, Drogba avait annoncé fin mai, après avoir aidé le club londonien de Chelsea à remporter la Premier League, qu'il quitterait les Blues à la fin de la saison et qu'il entendait jouer encore un an au moins dans un autre club avant de prendre sa retraite.

**•Mondiaux d'apnée**  
**Toujours plus loin aux limites du souffle**

C'est une lutte contre soi et contre l'envie de respirer : loin du "Grand Bleu" et de l'ivresse des profondeurs, l'apnée se pratique aussi en piscine. Les meilleurs spécialistes au monde de cette discipline méconnue s'affrontent cette semaine à Mulhouse, repoussant toujours plus loin les limites du souffle. Leur but : parcourir la plus longue distance possible, avant d'être contraints de remonter chercher l'air à la surface. Cette épreuve se pratique également avec une monopalmes : la nage évoque alors celle des dauphins.

**•Athlétisme**  
**Stockholm, si près, si loin de Pékin**

A trois semaines des Mondiaux de Pékin, le meeting Ligue de diamant de Stockholm trahit l'état d'esprit des athlètes, entre volonté de montrer sa force pour Fraser-Pryce sur 100 m et quête de confiance pour Barshim à la hauteur. Qui est déjà en forme ? Qui ne l'est pas encore ? Ce seront les deux seules questions qui comptent.

**Rassemblés par JNE**